

Résolu : D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. Zénon Corbeau, au prix de sa soumission, savoir : \$3,304 ; de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir, et de remettre les dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la construction de conduits souterrains dans les rues Sainte-Catherine, de Guy à Atwater, et dans la rue Bleury, et l'avenue du Parc, de la rue Craig à l'avenue des Pins.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées à la Commission des Services Electriques pour rapport, pour vendredi prochain, le 22 courant, et les chèques de dépôt les accompagnant sont déposés chez le Trésorier de la Cité, savoir :

CONTRAT No. 2, RUE STE-CATHERINE, DE GUY
A ATWATER

1. G. M. Gest, chèque de dépôt	\$5,000.00
2. L. A. Ott & Co., chèque de dépôt	5,000.00
3. C. E. Deakin, chèque de dépôt	5,000.00
4. Dietrich, Ltd, chèque de dépôt	5,000.00
5. Quinlan & Robertson chèque de dépôt	5,000.00
6. Standard Construction Co., certificat de dépôt	5,000.00

CONTRAT No. 3, RUE BLEURY, AV. DU PARC,
DE CRAIG A AV. DES PINS

1. G. M. Gest, chèque de dépôt	\$10,000.00
2. L. A. Ott & Co., chèque de dépôt	10,000.00
3. Standard Construction Co., certificat de dépôt	10,000.00

MM. les Commissaires Lachapelle et Dupuis laissent leur siège.

9.—(15478) Soumis le rapport du Surintendant des Marchés, sur les prix offerts pour les travaux à faire à l'avant-couverture en tôle galvanisée sur baguettes du Marché Bonsecours.

Résolu : De confier lesdits travaux à M. J. A. Marier, le plus bas offrant, au prix de \$90, ladite somme devant être imputée sur le fonds d'administration du Département des Marchés.

10.—(14937) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que M. F. A. Albert Larue, employé temporairement comme aide-plombier, soit nommé régulièrement à ladite position, au salaire de \$600 par année.

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

11.—Il est

Résolu : De demander à la Commission des Services Electriques de préparer un rapport avec estimé au sujet de l'enfouissement des fils à l'intérieur du square Victoria, dans l'espace compris entre les rues Craig et Saint-Jacques, en vue de faire disparaître les poteaux qui existent à cet endroit.

12.—(15449) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail de M. H. Pételle pour les étaux Nos. 4 et 5, Marché Saint-Laurent, à M. Adrien Maillet.

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

13.—(15501) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : De permettre à MM. Wilson Bros. de recevoir, emmagasiner et vendre du bois de chauffage, du charbon et du fourrage sur le lot No. Cad. 60, subd. 193-94-95, quartier Hochelaga, coin des rues Moreau et Ontario.

14.—(15368) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de faire certaines réparations à la grande couverture en tôle galvanisée du Marché Bonsecours, au coût approximatif de \$200.

Resolved : That the said contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. Zénon Corbeau, at the price of his tender, viz : \$3,304 ; that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the said contract and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

8.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for underground conduits on St. Catherine street, from Guy to Atwater, and on Bleury street and Park avenue, from Craig street to Pine avenue.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Electrical Commission for a report on Friday next, the 22nd instant, and the cheques were deposited with the City Treasurer, viz :

CONTRACT NO 2.—ST. CATHERINE STREET,
FROM GUY TO ATWATER

1. G. M. Gest, deposit cheque	\$5,000.00
2. L. A. Ott & Co, deposit cheque	5,000.00
3. C. E. Deakin, deposit cheque	5,000.00
4. Dietrich Ltd, deposit cheque	5,000.00
5. Quinlan & Robertson, deposit cheque	5,000.00
6. Standard Construction Co., certificate of deposit	5,000.00

CONTRACT No. 3.—BLEURY STREET, PARK AV.,
FROM CRAIG TO PINE AV.

1. G. M. Gest, deposit cheque	\$10,000.00
2. L. A. Ott & Co., deposit cheque	10,000.00
3. Standard Construction Co., certificate of deposit	10,000.00

Commissioners Lachapelle and Dupuis left their seats.

9.—(15478) Submitted a report from the Superintendent of Markets, anent prices offered for works to be done in galvanizing iron rod, to the roof of Bonsecours Market.

Resolved : That said works to be given to Mr. J. A. Marier, the lowest bidder, for \$90, the said sum to be charged against the appropriation for administration, Market Department.

10.—(14937) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. F. A. Albert Larue, employed temporarily as plumber-helper, be appointed regularly to the said position, at the salary of \$600 per annum.

Resolved : That the said recommendation be approved.

11.—It was

Resolved : That the Electrical Commission be asked to prepare an estimate anent the laying of wires underground at Victoria Square, within that space comprised between Craig and St. James streets, in order to do away with the poles at said place.

12.—(15449) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Mr. H. Petelle's lease for stalls Nos. 4 and 5, St. Lawrence Market, be transferred to Mr. Adrien Maillet.

Resolved : That said recommendation be approved.

13.—(15501) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That Messrs Wilson Bros. be allowed to receive, store and sell fire wood, coal and fodder on lot Cad. No. 60, subd. 193-94-95, Hochelaga Ward, corner of Moreau and Ontario streets.

14.—(15368) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that certain repairs be made to the galvanized iron roof of the Bonsecours Market, at an approximate cost of \$200.